



NKオンリーワン通信

H27.12.25

VOL.50

2学期を振り返って

2学期は、ロードレースや文化祭、綱引き大会など、北高伝統の行事が多く行われました。また、2年生の修学旅行もあり、生徒たちには思い出に残る学期となったのではないのでしょうか。2学期に行われた行事をまとめてご紹介いたします。



H27.10.27 ロードレース大会

10月27日(火)、北高の名物行事であるロードレースが行われました。当日は、みんなの行いの良さか?すばらしい快晴に恵まれ、男子 5.6 km、女子 4.3 kmの距離を一生懸命走り切りました。体育科の先生方からは、「今年の生徒たちは、普段の授業からみんな真剣に取り組んでくれていた。」との話もあり、北高生の「やるときはやる!」という良さが見えた行事でした。お疲れ様でした。いい汗かきましたね!!



女子の応援を力に
ラストスパート!



ゴール後の一コマお疲れ様でした(´▽`v)。

H27.10.30-31 北星祭

今年の北星祭は2日間。1日目は開祭式と芸術鑑賞祭。2日目は一般公開を行いました。今年のテーマは「言葉じゃ伝わらない体感!北星祭」。まずは書道部員による書道パフォーマンスで開幕!!続いて、テレビでもおなじみの打楽器エンターテイメントグループ「Funcussion」による演奏で、会場が一体となって盛り上がりました。

書道パフォーマンス。おみごと!!



Funcussionの演奏

会場は大盛り上がり!さすが!!



2日目は一般公開。



各クラスとも、趣向をこらした催しを行ってくれました。また、ステージでは吹奏楽部の演奏や有志のステージがあり、華道部、美術部、生物部の展示、茶道部の茶の湯など、文化部も頑張っていました。

P T Aによる特製カレー販売とバザー、後援会による青果販売も好評でした。

皆様、お忙しい中ありがとうございました!

ポスター優秀賞



当日は寒い中、本当に大勢の皆様からご来場いただきました。ありがとうございました。

H27.12.21-22 綱引き大会

北高の伝統行事「綱引き大会」が12月21日、22日の両日に行われました。クラス対抗で1本目は男子、2本目は女子、3本目は男女10人ずつの選抜チームで対戦します。まずは、学年ごとに総当たりで戦い、学年の優勝クラスが決勝戦を行いました。



生徒も先生も力が入ってます！！



全校生徒の応援の中での決勝戦！壮観！！

総合優勝 3年1組おめでとう！！



生徒たちの生き生きとした表情が本当に印象的でした。クラス、学年、そして北高全体の団結力を感じた大会でした。この盛り上がりを実践につなげましょう！！